

# EKSPOS

## Karo SDM Polda NTB Sosialisasikan Mentorship Dikbang SIP dan PAG Di Polres Sumbawa

Syafruddin Adi - [SUMBAWA.EKSPOS.CO.ID](http://SUMBAWA.EKSPOS.CO.ID)

Nov 25, 2022 - 16:44



Sumbawa NTB - Jelang persiapan seleksi Dikbang Sekolah Inspektur Polisi (SIP) dan Perwira Alih Golongan (PAG) Tahun anggaran 2023, Karo SDM Polda NTB Kombes Pol Boro Windu Danandito S.I.K., M.AP., kunjungi Polres Sumbawa untuk memberikan arahan serta motivasi terkait kepada calon peserta.

Kegiatan yang berlangsung di Tenda Putih Lapangan Wira Satya Polres Sumbawa itu dihadiri juga oleh para PJU Polres Sumbawa, lulusan SIP Polres KSB dan lulusan PAG Polres Sumbawa beserta para personel Polres Sumbawa dan Polres Sumbawa Barat yang memenuhi syarat untuk mengikuti dalam seleksi penerimaan SIP dan PAG 2023, Jumat (25/11/22) Pagi.

Dalam penyampaianannya, Karo SDM Polda NTB mengajak dan memberikan motivasi kepada personel Polres untuk mengikuti seleksi Dikbang SIP dan PAG.

Lanjutnya kegiatan ini merupakan bagian program dari Karo SDM Polda NTB, agar para peserta dapat mempersiapkan diri lebih tepat sasaran dan terarah, sehingga nantinya terlihat secara maksimal dan hasil yang maksimal pula

"Siapkan diri dengan berlatih dan belajar yang serius agar dalam mengikuti seleksi dapat hasil yang maksimal" ungkap Karo SDM.

Karo SDM juga berharap kepada para perwira yang lain dapat menjadi mentor untuk rekan-rekan yang akan mengikuti seleksi Dikbang SIP dan PAG.

Sementara itu, dalam kesempatan yang sama Kapolres Sumbawa AKBP Henry Novika Chandra S.I.K, MH., mengungkapkan hal yang sama, Kapolres berharap kepada personel yang memenuhi syarat agar mempersiapkan diri, menyiapkan mental, dan senantiasa percaya diri.

"Bahwa dalam hal ini bagaimana kita mempersiapkan diri dalam pengembangan karir, jangan takut untuk ditempatkan dimana saja, menjadi Bhayangkara harus siap mental ,jangan membatasi diri serta jangan terikat ruang dan waktu." kata Kapolres.

Sambung Kapolres bahwa dalam mempersiapkan tes, para peserta diminta untuk ikhtiar,mampu mengukur persiapan diri , Dirinya juga yakin bahwa semuanya bisa, tidak ada yang hebat, yang ada hanya yang terlatih.

Kapolres juga berharap agar nantinya semakin banyak anggota-anggotanya yang bisa lulus menjadi perwira yang tangguh sehingga siap melayani masyarakat dengan sepenuh hati. (Adb)